

Enedis

Travaux d'enfouissement d'une ligne HTA Bozouls-Montrozier-Lioujas

Depuis début novembre, Enedis mène un important chantier d'enfouissement d'une ligne moyenne tension 20 000 volts sur les communes de Bozouls-Montrozier-Lioujas (La Loubière). L'objectif est d'améliorer la qualité et la continuité de la desserte en électricité sur ces communes.

Entre la ZA de Lioujas jusqu'aux Bogues en passant par Le Comtal, Campeyrout et Vayssettes les lignes aériennes vont disparaître.

Les travaux engagés par Enedis consistent à enfouir un peu plus de 9 kilomètres de câble HTA, 9,5 kilomètres de lignes aériennes existantes seront supprimés, ainsi que 90 poteaux. Dans le cadre de ce chantier, 3 nouveaux transformateurs de distribution publique HTA/BT seront installés.

Le choix du tracé s'est fait en alliant les impératifs techniques et le souci de préservation du cadre naturel, en concertation étroite avec les élus locaux.

Les travaux sont réalisés par les entreprises Beuzit et Cégélec sous la maîtrise d'ouvrage du service Ingénierie d'Enedis en Aveyron.

Le chantier nécessitera la neutralisation d'une voie du créneau de dépassement de la RD 988 entre le Comtal et la sortie Curlande en direction de Bozouls du 21 novembre à 8h00 au 25 novembre 17H00 avec risque de perturbation de la circulation. Enedis conscient des difficultés entraînées par ces travaux, prie l'ensemble des usagers de la route de bien vouloir l'excuser pour la gêne occasionnée

Cet important chantier, pour un montant de 550 000 €, fait partie des investissements d'Enedis en Aveyron.

Ce document est certifié. Pour en vérifier l'authenticité, rendez-vous sur <https://www.enedis.fr/media>

Enedis est une entreprise de service public, gestionnaire du réseau de distribution d'électricité qui emploie 38 000 personnes. Au service de 37 millions de clients, elle développe, exploite, modernise 1,4 million de kilomètres de réseau électrique basse et moyenne tension (230 et 20 000 volts) et gère les données associées. Enedis réalise les raccordements des clients, le dépannage 24h/24, 7J/7, le relevé des compteurs et toutes les interventions techniques. Intervenant pour le compte des collectivités locales, propriétaires des réseaux, elle est indépendante des fournisseurs d'énergie qui sont chargés de la vente et de la gestion du contrat de fourniture d'électricité.